

Der Kulturring Weil am Rhein mit seinen Mitgliedervereinen trauert um

Ferdinand Corsten

Ferdinand Corsten leitete 19 Jahre lang als Präsident des Kulturrings Weil am Rhein den Vorsitz. Er war ein wichtiger Ansprechpartner für die Vereine und ein sehr engagierter Vorstand.

Für seine guten Verdienste wurde Ferdinand Corsten 2022 zum Ehrenvorsitzenden des Kulturrings Weil am Rhein ernannt. Für sein großes ehrenamtliches Engagement und seinen tatkräftigen Einsatz für die kulturelle Gesellschaft in Weil am Rhein gebühren ihm höchste Anerkennung und Respekt.

Wir nehmen Abschied in tiefer Dankbarkeit und werden ihm ein ehrendes Andenken bewahren.

Unser Mitgefühl gilt seiner Frau Ursula, der Familie und allen Angehörigen.

Der Kulturring Weil am Rhein

1. Vorsitzender
René Winzer

Die Mitglieder des
Kulturrings Weil am Rhein e. V.